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Aos dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador 

Dirceu Cardoso, localizado na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, 131, 

neste Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número três da atual legislatura, com a presença dos Vereadores 

Carlos Magno da Silva Peres, Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Allan 

Maurício Linhares de Carvalho, Higor Matheus Miguel Ribeiro, Jorge Oneide 

da Silva, Leandro Pinheiro da Costa, Leonardo da Rocha Gripa, Marcus Felipe 

Mercante Linhares e Walter Ribeiro dos Santos, sob a presidência do primeiro. 

Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Carlos 

Magno da Silva Peres, solicitou ao Vereador Fabrício de Sá Xavier, 1º Secretário 

da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foi 

registrada a ausência do Vereador Hugo Fernandes. Justificada. Em seguida o Sr. 

Presidente solicitou ao Vereador Leandro Pinheiro da Costa, que fizesse a leitura 

do seguinte texto bíblico: Salmos 19, Versículos de 33 à 40. Em sequência, foram 

lidas e aprovadas as atas dos dias 03 e 06 de fevereiro de 2025. Prosseguindo o 

Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a 

leitura da seguinte correspondência: 01) Ofício nº 006/2025 SMDA da Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Agropecuário, respondendo o ofício nº 017/2025; 

02) Ofício nº 007/2025 SMDA da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Agropecuário, respondendo o ofício nº 011/2025; 03) Ofício  nº 

149/2025/GAB/SMS da Secretaria Municipal de Saúde; 04) Convite para o Evento 

Tardezinha Gospel – Miracema-RJ; 05) Requerimento de autoria do Vereador 

Hugo Fernandes à Prefeita Municipal solicitando que seja feita a regulamentação 

dos serviços de mototáxi no Município de Miracema; 06) Requerimento de autoria 

do Vereador Hugo Fernandes à Prefeita Municipal solicitando que sejam realizadas 

campanhas de conscientização e posterior apreensão de animais soltos em 

estradas e vias públicas; 07) Requerimento de autoria do Vereador Hugo 

Fernandes ao INEPAC solicitando que seja informado a esta Casa Legislativa 

quais as benfeitorias (em valores financeiros ou obras) feitas pelo Governo do 

Estado, nos últimos 15 anos, no Centro Histórico do Município de Miracema; 08) 



 

2 ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA 
SECRETARIA ADMINISTRATIVA 
 

Requerimento de autoria do Vereador Hugo Fernandes ao INEPAC solicitando que 

seja informado a esta Casa Legislativa quais as situações dos imóveis que existem 

no Centro Histórico de Miracema, esclarecendo se existe algum risco real de 

desabamento e quais as providências tomadas. A seguir o Sr. Presidente passou 

ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os 

seguintes: 01) Vereador Leandro Pinheiro da Costa - À Prefeita Municipal - 

Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada uma 

melhoria no transporte que atende o Centro de Convivência de Miracema, tendo 

em vista que atualmente o veículo é uma kombi, acreditando que uma Van 

climatizada atenderia melhor os frequentadores do Centro de Convivência. 

Deferido. 02) Vereador Leandro Pinheiro da Costa - À Secretaria Municipal de 

Defesa Civil e Segurança Pública e à Polícia Militar - Solicitação no sentido de que 

envide esforços a fim de que seja realizado o combate à utilização de motos 

barulhentas (com escapamentos irregulares) que circulam pelo Município de 

Miracema, tendo em vista que elas prejudicam as crianças autistas, os acamados, 

os idosos e diversas pessoas. Deferido. 03) Vereador Walter Ribeiro dos Santos - 

À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a troca de lâmpadas na Rua João Schelck, especificamente nos postes 

localizados antes e depois o Posto de Saúde. Deferido. 04) Vereador Jorge Oneide 

da Silva - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que 

seja realizada a devida limpeza, nas Ruas Odilon Botelho e Rua Danilo Cardoso, 

ambas localizadas no bairro CEHAB, com a retirada dos entulhos ali depositados, 

propensos a acarretarem a proliferação de roedores, oferecendo risco à saúde de 

seus moradores. Solicitamos, ainda, que seja realizada uma limpeza na escadaria 

Lucy Campos Romão. Deferido. 04) Vereador Jorge Oneide da Silva - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja disponibilizado 

um funcionário para ser o responsável em varrer às Ruas Odilon Botelho e Rua 

Danilo Cardoso, ambas localizadas no bairro CEHAB, visto que, as mesmas se 

encontram sem varredor de rua até o presente momento. Deferido. 05) Vereador 

Higor Matheus Miguel Ribeiro - À Prefeita Municipal - Solicitação no sentido de que 

seja informado a esta Casa Legislativa se V. Exa. está ciente das compras 
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realizadas sem licitação e sem publicação, pois até hoje não foi feita nenhuma 

publicação no portal de transparência da Prefeitura nesse sentido. Deferido. 06) 

Vereador Higor Matheus Miguel Ribeiro - À Prefeita Municipal - Solicitação no 

sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa sobre as pessoas que estão 

agindo como se fossem Secretários, inclusive possuindo informações sigilosas, 

sendo que essas pessoas não possuem nenhum tipo de nomeação. Entretanto, 

caso essas pessoas sejam nomeadas, solicitamos que fossem encaminhas as 

respectivas portarias. Deferido. 07) Vereador Higor Matheus Miguel Ribeiro - À 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que informado a 

esta Casa Legislativa se existe algum cronograma para a realização das limpezas 

nos bairros, bem como que seja esclarecida como foi definida a prioridade de cada 

bairro. Deferido. 08) Vereador Leonardo da Rocha Gripa - À Secretaria Municipal 

de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a devida limpeza 

no Bairro CEHAB, em especial nas Ruas Odilon Botelho, Rua Danilo Cardoso, 

Travessa João Miguel e Praça Felício Antônio. Deferido. 09) Vereador Marcus 

Felipe Mercante Linhares solicitou uma Moção de Aplausos para a Prefeita 

Municipal, Sra. Maria Alessandra Freire, extensiva aos Secretários e Servidores, a 

parabenizando pela reforma do Parque Infantil Massimiliano de Poly, situado na 

Praça Dona Ermelinda. 10) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Prefeita 

Municipal - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que sejam 

instaladas lâmpadas de LED em toda a Praça Dona Ermelinda. Deferido. 11) 

Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a capina e retirada de 

entulhos na Rua Oswaldo Marinho dos Passos, no Bairro Jardim Beverly. 

Solicitamos, ainda, que seja divulgado o calendário dos mutirões de limpeza que 

estão sendo feitos nos bairros do Município, visando melhor operacionalização e 

organização por parte dos moradores. Deferido. 12) Vereador Marcus Felipe 

Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de Educação - Solicitação no sentido 

de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa a relação de contratados da 

referida Secretaria, bem como que seja informado o critério utilizado para as 

referidas contratações. Deferido. 13) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria 
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Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

limpeza, capina e retirada de entulhos na Rua Oswaldo Cardoso Lima (em frente 

ao Estádio Municipal). Solicitamos, ainda, que seja realizada a retirada de entulhos 

na Rua Esmeraldina Caldas de Souza. Deferido. 14) Vereador Fabrício de Sá 

Xavier - À Secretaria Municipal de Educação - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhado a esta Casa Legislativa uma cópia do cardápio da merenda escolar 

referente ao ano eletivo em exercício, bem como que seja informado se os alunos 

da rede municipal receberão o kit escolar. Deferido. 15) O Vereador Fabrício de Sá 

Xavier solicitou uma Moção de Pesar para os familiares do Sr. Whashington Luís 

Torres, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta 

Moção. 16) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Saúde e 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação, na forma do Art. 81, XIII 

da Lei Orgânica Municipal, que sejam encaminhadas as devidas informações sobre 

o Repasse nº 967020/2024, no valor de R$ 2.871.060,00, objeto de construção da 

Atenção Especializada em Saúde, tendo em vista a Diário Oficial da União e do 

Projeto que segue em anexo. Deferido. 17) Vereador Jocimar Vaz Freire solicitou 

uma Moção de Aplausos Padre Joseph, o parabenizando por ter completado 70 

anos de idade. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 18) Vereador 

Leandro Pinheiro da Costa solicitou uma Moção de Aplausos, em nome da Câmara 

Municipal, para o Sr. Mário Jesus, o parabenizando pela inauguração da Empresa 

“Águas do Tirol”, um empreendimento realizado no Município de Miracema que em 

breve estará gerando mais empregos. Todos os Vereadores irão assinar esta 

Moção. A seguir o Sr. Presidente passou o tempo destinado à Explicações 

Pessoais. O Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho informou que no dia 13 

de fevereiro, das 09h até às 11h, vai acontecer um Projeto na Praça Dona 

Ermelinda onde serão oferecidos os seguintes serviços: Identidade; Isenção para 

certidões de nascimento, casamento e óbito; Carteira de trabalho digital e balcão 

de empregos; Orientação sobre os direitos do consumidor; Nutricionista e Serviço 

Social. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os 

convidando para a próxima a ser realizada no dia 13/02/2025, às 17 horas. Nada 

mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara 
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Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos 

Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 10 de fevereiro de 2025. 
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